

2学年だより

教育目標 ○礼儀正しい生徒 ○進んで学ぶ生徒 ○心身ともに健康な生徒

2021. 12. 17

基礎学力コンテスト<理科>の表彰がありました

1位3組! クラス平均 92.2点



12月14日(火)基礎学力コンテスト<理科>の結果発表及び表彰がありました。テスト結果は3組が、クラス平均92.2点で1位となりました。受験者24名中、合格者は23名。満点合格者は9名でした。おめでとうございます。表彰式は、朝、放送室前で行われ、学級を代表して、春日 才瑛くんが、宮内 憲司 校長先生より賞状を受け取りました。2学年全体では、受験生徒72名中、64名が合格、満点合格者は22名でした。残念ながら8名が不合格です。出題範囲の問題を1週間練習してのテストなので、合格が当然のコンテストです。全員が、必ず合格を、更に満点を目指してがんばってほしいと思います。



★漢字を正しく書きましょう

コンテストで気になるのが、漢字のミスです。答えが分かっているのに漢字を書き間違えている生徒が見られ

ました。高校入試では、漢字のミスは×になります。来年度の進路選択も踏まえ、正しい漢字を書けるように意識しましょう。

避難訓練を実施

12月10日(金)6校時、今年度2回目の避難訓練を行いました。災害の内容は、地震が発生し、その後火事が起こるという設定です。始めに、「緊急地震速報」があったとの放送があり、生徒の皆さんは地震に備えて机の下に避難しました。次に「火災発生。3階第一理科室から出火。」の放送で、教師の指示に従い、委員長を先頭に、決められた避難経路から下校庭に向かって避難しました。避難中は口にハンカチを当て、無言で速やかに行動していました。また、下校庭に避難後は、委員長を中心に整然と整列しました。今回は、生徒による消火訓練が行われ、2学年を代表して、1組の脇川 日向くんが、全校生を前に実演しました。日向くんは、消防署員の指示に従って、大きい声で「火事だー。火事だー。」と叫び、水消火器を用いて、校庭の木を火元に見立てて放水しました。初期消火のために大切な訓練でした。その後、上校庭に移動して、先生方が学校にある消火栓ホースで放水する様子を見学しました。生徒のみなさんの真剣さが見られた意義のある避難訓練でした。



裏面に続きます

基礎学力コンテスト<社会>実施

12月13日(月)今年度最後の基礎学力コンテストが行われました。2学年は、どのクラスも、全員合格を目指してがんばってきました。必ず全員合格するように、帰りの学級活動の時間や放課後に「特訓」をしていたクラスもありました。さて、結果はどうだったでしょうか。



心の乱れは足元から

朝、週番の生徒の皆さんは、昇降口でのあいさつ運動が終わると、昇降口の自分のクラスの靴箱を確認します。そして、靴が乱雑に入れられていたら、きちんとそろえて入れ直しています。残念ながら、各クラスとも数名が、靴を直されています。しかし、これは週番の生徒の仕事とは言えません。自分の靴は、心を込めて丁寧にそろえるべきです。同級生にこのような作業をさせないように、まずは足元からしっかりとした生活をスタートしましょう。



巨大松ぼっくりと花びらのような松ぼっくり(?)

2学年フロアに、大人の握り拳2個分ほどの大きな松ぼっくりと、まるでバラの花のように素敵な松ぼっくりが飾られています。殿岡喜恵先生が、好間中学校の敷地で見つけて飾ってくれました。巨大松ぼっくりは、好間中のシンボル(?) 大王松の松ぼっくりだそうです。そしてきれいな松ぼっくりは、ヒマラヤ杉のものだそうです(杉ぼっくり??)。自然豊かな好間中学校を改めて感じさせる飾りです。



吹奏楽部へ

アンサンブルコンテスト がんばって!

12月11日(土)アンサンブルコンテストいわき支部大会がありました。コンテストの前に、10日(金)帰りの学活で、各クラスで、吹奏楽部への



激励会が行われました。まずは吹奏楽部のみなさんが、コンテストに向けての意気込みを語り、その後、各クラスそれぞれ工夫を凝らしながら、エールを送っていました。



ガンバレガンバレ吹部。」



教室がみんなの激励の拍手に包まれ、とても温かい気持ちになりました。



<来週の予定> 12月

20(月)	◇部活動生徒完全下校 18:30	23(木)	2学期終業式 木⑥授業 美化作業 ◇部活動なし 11:50 完全下校
21(火)	◇部活動生徒完全下校 18:30	24(金)	冬季休業日~1/10(月)
22(水)	スクールカウンセラー来校 ◇部活動可 18:30 完全下校		